



## #ZONASALEDAÑASALAZTECA

# BRUGADA ANUNCIAN MEJORAS

LA JEFA DE GOBIERNO DIJO QUE SE TRABAJAN OBRAS PERMANENTES, COMO MEJORAS AL TREN LIGERO

JOSÉ MIGUEL VELÁZQUEZ

**D**urante el recorrido del programa Casa por Casa en la colonia San Francisco Culhuacán de Santa Ana, alcaldía Coyoacán, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, afirmó que llevarán a cabo una serie de obras en materia de movilidad para que la Ciudad de México sea la mejor anfitriona del Mundial de Fútbol 2026.

No obstante, aclaró que las obras no sólo son para el evento, sino para mejorar la calidad de vida de los habitantes. "No es que vamos a hacer obras para recibir el Mundial, las obras son para la Ciudad de México y se tienen que

quedar para la Ciudad, para beneficio de la población", afirmó.

Brugada destacó que el objetivo es transformar diversas zonas de la capital, especialmente aquellas cercanas al Estadio Azteca, donde se resolverán problemas como el suministro de agua y otros servicios básicos.

"No podemos celebrar un Mundial en el Estadio Azteca y alrededor haya colonias sin agua o que se inunden", señaló.

Además, mencionó se mejorará la movilidad en esta zona como la renovación de la Calzada de Tlalpan y el fortalecimiento del transporte público, especialmente el Tren Ligero. Aseguró que se destinarán los recursos necesarios

7

MIL MDP,  
PARA OBRAS  
CERCA DEL  
AZTECA.

12.5

POR CIENTO  
CRECIÓ EL  
PRESUPUESTO A OBRAS.



para que este servicio funcione a su máxima capacidad.

También resaltó el trabajo de su administración para garantizar que la ciudad sea uno de los destinos turísticos más atractivos del mundo.

"Nos interesa que haya más turismo, que la ciudad sea uno de los principales generadores económicos, y en Coyoacán con mayor razón", añadió.

**Pide a ciudadanos evaluar a polis**  
Brugada instó a los ciudadanos a

evaluar a los policías de la zona. "Yo quisiera que en ese tema hagamos un trabajo conjunto y ustedes estén evaluando de manera permanente", dijo.

Mencionó que al inicio se enfrentarán a grandes retos, pero que la evaluación a los jefes de cuadrante y los elementos a su cargo se debe cumplir. "Al primer mes va a ser difícil, los policías tienen que aprender que tienen que rendir cuentas a sus jefes, pero también a sus verdaderos jefes que son los vecinos", expresó. ●

### TRABAJO EN EQUIPO

- 1 • Brugada afirmó que el trabajo conjunto con el alcalde Giovanni Gutiérrez continuará.
- 2 • Destacó que el beneficio ciudadano está sobre cualquier diferencia política.
- 3 • Anunció que San Francisco Culhuacán se sumará al programa Yolotl Anáhuac.



● **ATENCIÓN.** La jefa de Gobierno, ayer, en San Francisco Culhuacán de Santa Ana, en el recorrido Casa por Casa.